Ein runder Geburtstag von Frau Zita Adelbrecht

Eine prominente Gratulantenschar traf sich zum besonderen Ehrentag bei Frau Zita Adelbrecht ein.

Bürgermeister Mag. Franz Arnold, VBM Alfred Walter, SB-Obmann Hans Prüller mit seiner Stellvertreterin Annemarie Orlitsch und die Vorstandsmitglieder Elisabeth Walter und Helmut Epe überbrachten Glückwünsche und Geschenke der Gemeinde und des Seniorenbundes.

Frau Zita Adelbrecht ist eine von vielen, die in Pörtschach nicht nur Arbeit (Fremdenverkehr) sondern auch ihr Lebensglück gefunden haben. Alles begann im Jahre 1953 beim Joainig, wo sie als Serviererin tätig war. Ihre 2 Söhne und die schmucke Frühstückspension mit den vielen Stammgästen sind ihr Lebenselixier.